



「よりよい学校づくりのためのアンケート」の結果について

7月に実施したアンケートの結果をお伝えします。お忙しい中、ご回答いただきありがとうございました。

回答数 291 回答率 61.3%		そう思う	どちらかという とそう思う	どちらかという とそう思わない	そう思わない
子どもの様子 (家庭編)	規則正しい生活(早寝・早起き・朝ご飯)を送っている。	55.3%	37.9%	6.5%	0.3%
	家の人や地域の人に挨拶をしている。	35.5%	53.6%	9.2%	1.7%
	お手伝いをしている。	26.3%	45.4%	22.9%	5.5%
	宿題や自学帳など、家庭学習を行う習慣が身に付いている。	51.2%	35.5%	10.6%	2.7%
	筆箱の中身をそろえ、忘れ物がないように学習準備をしている。	29.4%	41.0%	22.9%	6.8%
	自転車に乗るとき、ヘルメットをかぶっている。	80.2%	13.4%	2.5%	4.0%
子どもの様子 (学校編)	学校へ行くのを楽しみにしている。	56.0%	35.2%	6.5%	2.4%
	学校の勉強をよく理解している。	36.2%	48.1%	13.3%	2.4%
	各教科のノートは、きちんと書かれている。	38.6%	47.4%	12.3%	1.7%
	学校の友達と仲良く過ごしている。	59.0%	37.9%	2.7%	0.3%
	話をしっかり聞くことができている。	37.9%	45.4%	15.0%	1.7%
	学校行事に積極的に取り組んでいる。	58.7%	37.5%	2.7%	1.0%
	学校での出来事を家庭でよく話してくれる。	46.8%	36.9%	13.3%	3.1%
すすんで読書をしている。	32.4%	29.7%	23.9%	14.0%	
学校・先生	学校は、学校での子どもや学習の様子を保護者や地域に伝えようとしている。	42.0%	50.9%	6.1%	1.0%
	子どもや子育てのことなど困ったことがあるとき、相談できる。	39.2%	50.9%	7.8%	2.0%
	子どもの問題には適切に対応している。	41.3%	56.3%	1.4%	1.0%

17問のうち14問の項目において肯定的回答(そう思う・どちらかというと思う)が80%以上になりました。日頃より子どもたちを温かく見守り、支えてくださっていることが伝わってきました。

一方で、「お手伝いをしている」「筆箱の中身をそろえ、忘れ物がないように学習準備をしている」「すすんで読書をしている」の項目では、否定的回答が約3~4割になり課題が見られました。これらの項目は昨年度も課題となっています。

特に、読書については学力向上と大きく関連していることから、恵まれた読書環境を活用した学習活動を充実させたいと思います。また、お手伝いや学習準備につきましても、学校でも指導を継続していきますので、ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。



親の方は、ホームページやクロムブックでお知らせを確認することに慣れてきました。先生方の負担減のためにも、積極的に活用していただきたいです。

ペーパーレスの取組へのご協力をいただきありがとうございます。印刷や配付に係る業務が削減され、教職員の負担減につながっております。

一方で、「学校ホームページをわざわざ見る余裕がない、以前のように行事予定などはプリントで配付してほしい。」等のご意見もいただきました。

学校だより9月号でお伝えしましたとおり、紙媒体で学校だより（裏面に行事予定を記載）の配付を希望される方は、担任まで連絡していただければ個別に対応させていただきます。

また、職員室手前にマガジンラック（右の画像）を設置し、学校だよりや催事の案内を希望する児童が自由に持って行くことができるようにしましたので、併せてお知らせします。



学校へ行く準備がなかなかできず、ほとんど親がやっている。1年生だからフォローが必要なのは仕方ないと思っていたが、親がやりすぎたと思う。2学期からは自分できるようにしていこうと思う。

まずは親子で一緒に準備することから始めて、徐々に親が手を離して自分でできるようにしてみたいか。最後の確認だけ親がするようになったとか、親が帰ってくる前に自分でできたなど、子どもの成長が見られたら褒めたり認めたりすることがポイントです。

就寝する前や登校する直前ではなく、学校から帰ったら遊ぶ前に次の日の準備をする習慣が身につくように支援していただけるとありがたいです。



高学年がジュニアかなざわ検定で好成績を収めました

4年生（希望者）と5・6年生（全員）が夏休みにジュニアかなざわ検定を受検した結果、本校の平均点が市内で最も良かったことから、「最優秀団体賞」をいただくことになりました。また、個人においても、ゴールド賞（90～98点）1名、シルバー賞（80～88点）5名、ブロンズ賞（70～78点）21名が受賞しました。地域について学び、地域への誇りや愛情を養う機会となりました。

登校時の見守り、ありがとうございました

9月27日（金）、野々市市で発生した強盗事件を受けて、朝早くから交通推進隊やスクールサポート隊の皆様が通学路の見守りをしてくださりました。また、お子様と一緒に登校してくださった保護者の方がいらっしゃいました。多くの大人の目があることが、児童の安全確保につながり、おかげさまで無事に登校することができました。ご協力をいただきありがとうございます。